
第 7 回 ＦＭいなべ番組審議会 議事録 

 

 

１．開催年月日     平成 27年 8月 17日（月）19時～ 

 

２．開催場所      ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者       委員総数 ８名 出席委員数 7名  

  

       出席委員 

   石原正敬 石垣英一 水谷治喜 日紫喜淳 

 牧野秀紀 末松則子 種村道夫     

    

  欠席委員 

   佐藤正文 

事務局   

局長 多湖 克典 

顧問 川島修 種村茂高 

   中林謙太 種村聡樹 

 

４．審議事項 

１ 記念式典アンケートについて 

２ 審議用サンプル番組について 

３ 各番組メール集計について 

４ その他 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

  事項１ 記念式典アンケートについて 

      ・8月 1日いなべ FM1周年記念式典と 8月 16日いなべ FM1周年記念行

事にアンケートを実施した。（サンプル数 618人） 

・いなべ FMを聞いたことがありますかというアンケートに対し、記念式

典では 55.2％、記念行事では 53.3％の方がありますと回答した。 

・予想よりも多くの方に聴いていただいており、一度聴いたらまた聞きた

くなるような番組作りをしていかなければならない。 

・男女比、年齢層 

（年齢層は高め、ほぼいなべ市民） 

 



  

 事項２ 審議用サンプル番組について 

       今回はサンプル番組として、サタデーイナベーションといなべ探望の

同時録音ＣＤを事前にお配りした。 

      ・サタデーイナベーションでは（レポーターかつらぎ）聞き取れるが、

少し早口になっている。 

      ・かつらぎは（レポーター）漫才師でもあることながら、アドリブもあ

り面白く聞きやすかった。 

      ・取材に行っても、なかなかラジオでは伝えにくいところもあると思う

が、臨場感のあるレポートをしてほしい。 

       （制作、パーソナリティーのレベルアップに努めます。） 

      ・ラジオだけでは伝わりにくいことがあるので、写真（取材した先の店

舗や料理等）をホームページで見られるようにしてはどうか。そうす

ればホームページから他の番組を聴いてもらえるきっかけになるの

ではないか。スポンサーにもつながるかもしれない。イメージがわき

やすい。また、放送内でホームページ等に取材の様子（写真）がわか

るものがあるとアナウンスしてはどうか。 

      （現在、フェイスブック、ブログ、ツイッターで放送前にアップしてい

る。ホームページからでも見るのは可能。放送内ではそのことをアナ

ウンスしていないので次回より必ず写真を入れ、番組内でアナウンス

していくようにする。スポンサーについては取材後に、広告を出して

いただいている方もある。今後もスポンサーの獲得に努めていきた

い。） 

      ・他の大きいラジオ局の放送と比べても遜色はないと思う。 

        自然に耳に入ってくる。 

 

 

事項３ 各番組メール集計について 

     ・7月 1日から 8月 16日までの間、メール、FAXの件数を集計しま

した。前回集計した時と比べても、多少の増減はあるがほぼ現状維

持のままでした。7 月 20 日に放送した 1 周年記念特番につきまし

たは、74通と今までにはない数のメールをいただきました。 

 

 

 

 



事項４ その他 

      ・8月以降のスポンサー獲得状況を発表。 

      ・主なイベントの報告 

       いなべ市内企業夏祭りステージ周り 

       ショッピングモールでの公開生放送・公開収録 

       を実施しました。 

    

  以上 


